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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA ÀS 

DEZESSETE HORAS E TRINTA MINUTOS 

DO DIA TRINTA E UM DE JULHO DE 

DOIS MIL E DEZESSETE. PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR ADRIANO TAMANINI..... 

 

 

 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil 

e dezessete, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. Havendo 

número legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano Tamanini abriu os trabalhos da Décima 

Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezessete. Dando prosseguimento, solicitou ao 

Secretário que verificasse a presença dos Senhores Vereadores e em seguida convidou o Vereador 

Cleber Tadeu Ferreira Moronari para ler um versículo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a dis-

cussão e votação da Ata da Oitava Sessão Ordinária do Primeiro Período da Sétima Legislatura, 

realizada no dia vinte e nove de maio de dois mil e dezessete aprovada por todos. A Vereadora 

Larissa de Paula Poubel Gazolli solicitou aparte que lhe foi concedida e disse: Qual a data do 

término da confecção das Atas? Quinta-feira acho que não estavam prontas, não tivemos acesso, 

só para confirmar. Aparteando, o Vereador Presidente Adriano Tamanini disse: Quinta-feira esta-

vam prontas. Continuando a Vereadora Larissa de Paula Poubel Gazolli disse: Foi questionado 

quinta-feira na reunião de Comissões e disseram que ainda estavam sendo confeccionadas, não 

estavam prontas por isso não tivemos acesso para lê-las e aprova-las. Aparteando, o Vereador 

Presidente Adriano Tamanini disse: Não participei da reunião de Comissão. Continuando a Vere-

adora Larissa de Paula Poubel Gazolli disse: Mas temos um tempo para ler ou tem que ser apro-

vadas hoje? Aparteando, o Vereador Presidente Adriano Tamanini disse: Teria que ser aprovadas 

agora. Continuando a Vereadora Larissa de Paula Poubel Gazolli disse: Não tivemos o prazo que 

é quarenta e oito horas a nossa disposição, que ficaram prontas na quinta-feira sim, mas acho que 

até o termino da reunião de Comissão não, alguém teve acesso as Atas? Alguém as leu? Se mais 

alguém quiser se opor, se estiver à disposição gostaria de ler. Aparteando, o Vereador Presidente 

Adriano Tamanini disse: Coloca-se em votação quem for ao contrario também rejeita. Aprovada 

por unanimidade. Após o questionamento da Vereadora Larissa, a Sessão prosseguiu com a dis-

cussão e votação da Ata da Nona Sessão Ordinária do Primeiro Período da Sétima Legislatura, 

realizada no dia doze de junho de dois mil e dezessete, da Ata da Décima Sessão Ordinária do 

Primeiro Período da Sétima Legislatura, realizada no dia vinte e seis de junho de dois mil e dezes-

sete e da Ata da Décima Primeira Sessão Ordinária do Primeiro Período da Sétima Legislatura, 

realizada no dia dez de julho de dois mil e dezessete, que foram aprovadas por uninamidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente................................................ 

.............................................................. E X P E D I E N T E...................................................... 
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Mensagem nº 13, capeando Projeto de Lei nº. 13, de 06 de julho de 2017, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Altera o anexo II da Lei nº 841/2016 e o anexo III da Leiº 

842/2016, ambas de 11 de novembro de 2016”. Às Comissões Permanentes..................................... 

Projeto de Lei nº 012, de 26 de julho de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”........................................................................... 

Projeto de Lei nº 013, de 31 de julho de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”........................................................................... 

Projeto de Lei nº 014, de 31 de julho de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”........................................................................... 

Projeto de Lei nº 015, de 31 de julho de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”........................................................................... 

Projeto de Lei nº 016, de 31 de julho de 2017, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, em 

que “Dá nome à Rua”. “Às Comissões Permanentes”........................................................................... 

Moção n° 002, de 17 de julho, de autoria da Edilidade, Moção de repúdio ao Senhor Jardel Picasso 

Lopes Chodacki, por declaração em rede sócia de inverdade acerca dos Edis desta Casa de Leis, e 

dá outras providências. “Às Comissões Permanentes”.......................................................................... 

Indicação nº 052, de 27 de julho de 2017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Pou-

bel Gazolli, “Solicitando a realização de manutenção e melhoria na ponte localizada no Castelan, 

Córrego do Saldanha, neste Município”. “Encaminha-se”.................................................................... 

Indicação nº 053, de 27 de julho de 2017, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Pou-

bel Gazolli, “Solicitando a melhoria do acesso a comunidade do Alto Bela Vista, neste Município, 

através do cascalhamento o moro de acesso a comunidade”. “Encaminha-se”..................................... 

OF/N° 130/2017-GB, de 12 de julho de 2017, do Prefeito Municipal de São Domingos do Norte, 

encaminhando Mensagens nº 13 e Projetos de Leis nº 13 de 06 de junho de 2017. “Ciente”............. 

OF/N° 137/2017-GB, de 17 de julho de 2017, do Prefeito Municipal de São Domingos do Norte, 

solicitando a Vossa Excelênccia a Devolução de R$ 12.000,00 (doze mil reais) “Ciente”.................. 

Oficio Circular nº 221/2017, do Gabinete da Presidência da Câmara Municipal de Baixo Guan-

du/ES, encaminhando convite do 1º Fórum Legislativo Interestadual de Desenvolvimento, no dia 

10 de agosto de 2017 em Baixo Guandu “Ciente”............................................................................... 

Comunicado da Mesa Diretora ao Vereador Emerson Grobério, “Impondo a Vossa Senhoria a pena-

lidade de censura escrita por ter na Sessão Ordinária do dia vinte e seis de junho de dois mil e de-

zessete, desacatado o Vereador Leonel Meneguite, proferindo palavras ofensivas contrariando o 

dever de todo parlamentar e tratar todos com urbanidade e civilidade”. “Ciente”................................ 

Comunicado nº CM157736/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação Presidência, informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 

execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. “Ciente”................... 

Comunicado nº CM70854/2017 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação Presidência, informando a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a 

execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. “Ciente”................... 
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Convite da Paróquia São Domingos do Norte Diocese de Colatina, convida para participar da Mis-

sa Solene de São Domingos do Norte, no dia 08 de agosto de 2017 (terça-feira) as 18h  “Ciente”..... 

Convite para 1ª reunião – Comissão Municipal de Geografia, dia 27 de julho de 2017 às 09h00min 

horas na Câmara Municipal de São Domingos do Norte. “Ciente”...................................................... 

Convite da EMEF “Ananias Custódio”, para o 8º Arraiá do Mexe-Mexe, no dia 08 de agosto de 

2017 às 17horas na Praça José Adão. “Ciente”..................................................................................... 

.................................................................TRIBUNA LIVRE.............................................................. 

Não houve.............................................................................................................................................  

..................................................................ORADORES ..................................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, demais colegas Vereadores, 

Prefeito, assistência presente, funcionários desta Casa, boa noite. Gostaria em primeiro lugar para-

benizar os nosso agricultores pois no dia 28 de julho foi o dia deles, temos aqui a Geane represen-

tante da classe trabalhadora sindical e alguns Vereadores que também são lavradores, deixo meus 

parabéns também a vocês, e aos avôs que dia 26 de julho foi o dia deles. Quero dizer que mais uma 

vez chegou o Projeto de Reajuste Salarial dos Servidores da Prefeitura e que estamos com dificul-

dade em relação ao projeto, inclusive tive em conversa com o Prefeito, e ele havia me dito que iria 

desmembrar o aumento dos Servidores com o do ticket alimentação, e até o presente momento não 

chegou o Projeto do ticket alimentação para ser votado, está ficando difícil para nós, Vereadores, 

porque o Executivo está jogando à culpa para o Legislativo. Então estamos pagando na rua por uma 

culpa que não e nossa, pois por questões administrativas, o Poder Executivo não chega a um deno-

minador e é importante que a sociedade saiba disto, estamos aqui para votar, mais votar por uma 

coisa correta, este projeto já foi devolvido umas duas ou três vezes para ser corrigido, peço aos co-

legas Vereadores que unimos força para pedirmos ao Prefeito que conserte os erros, para que os 

funcionários da Prefeitura tenham o tão sonhado aumento que os mesmos almejam desde janeiro. 

Estive na semana passada na Secretaria de Agricultura do Estado para cobrar o repasse para os re-

paros das vias de trecho de asfalto que temos de acesso ao Córrego Morobá e Córrego Dumer, e 

fiquei feliz pois depois de dois anos e meio da gestão do Governador no mês passado foi feito a 

licitação, e triste, porque por dois anos e meio os dois asfaltos ficaram abandonados, dois anos e 

meio é muito tempo para se fazer uma licitação, que gasta de quinze a vinte dias, é um descaso que 

o Governo do Estado está tendo com os Municípios, principalmente com os agricultores que vem 

sofrendo nestes dois últimos anos com a seca e outros casos que veem enfrentando, é um descaso 

muito grande, principalmente com a área rural. Boa noite a todos........................................................ 

......................................... L I D E R A N Ç A S P A R T I D Á R I A S.......................................... 

EMERSON GROBERIO (PPS): Boa noite a todos, que bom que esta Casa tem permanecido com 

um público fiel, dentre todos quero cumprimentar a Dona Neusa que tem estado em todas as Ses-

sões, parabéns, a esposa do Vereador Israel que tem nos acompanhado, o Danilo está nesta Casa 

com bastante frequência, Savio, Fio, Erlon, a Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais 

Geane, temos a servidora Regiane que acaba de chegar seja bem vinda a esta Casa. Senhor Presi-

dente, só gostaria de deixar bem claro, para que a Mesa providenciasse algo que na medida em que 

o Vereador estivesse falando visse o seu tempo, pois muitas das vezes ele esta aqui falando de de-

terminado assuntos e entra em outros e para que assim não cause nenhum transtorno a Mesa e a 

Vossa Excelência, informando assim que o seu tempo está se encerrando, e que cada Vereador olhe 
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o seu tempo e para que o tempo regimental desta Casa possa ser seguido corretamente, é o que peço 

Vossa Excelência, e agradeço a cada Vereador aqui presente que estão fazendo o trabalho de cada 

um de vocês, estão empenhados a desenvolver o melhor em nosso Município, para o nosso povo, 

vejo as pessoas acompanhando os trabalhos do Poder Executivo, Poder Legislativo, das comunida-

des, vejo vários Vereador em várias localidades, fotos sendo publicadas, participação em eventos. 

Estes dias vi que a Vereadora Larissa e a Vereadora Marcieli postaram fotos de um evento que par-

ticiparam, o Vereador Luiz senão me engano também estava presente. Dizer que alguns dias atrás 

estive presente na Audiência Pública que teve no Município de São Gabriel da Palha, consegui le-

var comigo o Eduardo Queiroz, um jovem estudante, fizemos nossas indicações ao orçamento do 

Estado, foi muito produtivo, vejo aqui, o Vereador Israel rodando nos bairros olhando suas deman-

das, Vereador Leonel, Vereador Cleber lá no Córrego Dumer e aqui também com os professores, o 

Vereador Elton no Córrego Divisa e o Vereador Adriano no Córrego São José envolvido em todas 

as situações, isso é uma Câmara atuante. Sabe Presidente a Câmara tem ajudado no Campeonato, 

acho interessante fazer uma faixa com dizer: A Câmara apoia este evento, já tivemos uma faixa 

desta não sei se ainda existe, mas faça uma nova, Presidente, a Câmara tem apoiado vários projetos 

realizados em nosso Município, porque às vezes as pessoas deixam de falar no coletivo, com faixa 

saberá que todos os Vereadores estão apoiando, acho muito importante, não que a Câmara seja me-

lhor, mas tem ajudado mesmo, o Erlon sabe que quando éramos Presidente sempre tinha a faixa lá, 

a Câmara apoia então isso é interatividade, e veja que cada um de Vossas Excelências tem feito o 

seu trabalho, doando seu tempo para ajudar a cada um. Venho aqui estornar a perda de uma pessoa 

muito importante na sociedade, a Vereadora Larissa sabe quem é, pois é da comunidade dela, a mãe 

da Rosa, o Vereador Elton dever ter passado por lá, estive hoje cedo no velório, uma senhora que 

estava muito bem, de repente deu um infarto fulminante, falo mãe da Rosa porque todos conhece a 

Rosa, a mãe dela poucos a conhece, o seu sepultamento foi agora à tarde e foi uma perda muita 

grande, estávamos lá dando nosso consolo a família. Do mais gostaria de agradecer a todos, Erlon 

parabéns pelo seu desempenho com o time do Grêmio, tem feito sua parte, assim como todos os 

outros times, está Casa vem sempre apoiando e espero que sempre tenha a disponibilidade de estar 

apoiando, não só o esporte, mas sim cada evento realizado. Dona Neusa, tenho acompanhado o sa-

lário os Agentes de Saúde e deve ser passado para dois salários está sabendo desta informação? Está 

acompanhado, ainda precisa ser votado, mas fiquei muito feliz em ouvir esta matéria, dizer que os 

nossos vinte um Agentes Comunitários que se Deus quiser terão a dignidade de receber mais um 

salário pelo seu trabalho, sem reajuste agora e que acompanhou a TV Senado, TV Assembleia esta 

sendo esta discursão e passará para dois salários, assim como o piso salarial será para professor 

também. Quero agradecer a todos muito obrigado e boa noite..............................................................     

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POUBEL GAZOLLI (PSDC): Através do Presidente 

cumprimento toda a Mesa Diretora, os Vereadores e funcionários da Casa e cumprimento os demais 

presentes no Plenário. Da mesma forma que o Vereador Emerson, gostaria de deixar aqui meus 

cumprimentos à família da Senhora Elda, que faleceu domingo com 89 anos, deixando muitas lem-

branças boas, reforço meus votos de conforto a família. Na oportunidade gostaria de parabenizar os 

agricultores que no dia 28 de julho foi o seu dia, e nosso Município tem muitas potencias econômi-

ca, mas a atividade agrícola é muito forte, por isso não poderia deixar de lembrar dos agricultores, 

deixar os votos de prosperidade para cada um deles, passamos por um período de seca, uma crise 

hídrica que trouxe transtorno para cada um deles né Vereador Elton você que também e agricultor. 

Sabemos que Deus tem nos agraciado há alguns meses com a chuva, e por isso não podemos deixar 

de agradecer por esse bem que é a água. Queria reforçar as duas indicações que é para o Bela Vista 
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e Castelan, que e o direito de ir e vir com segurança, temos ali a subida do alto do morro do Bela 

Vista, onde foi passado a máquina e a estrada está em perfeita condições, mas por ser muito íngre-

me quando chove fica muito lisa, então cascalhando dará uma segurança muito maior para a comu-

nidade, e com relação a ponte do Castelan o trânsito está ruim, foi pedido muita cautela as pessoas 

que passam por lá, acredito Senhor Presidente, que terá um apoio desta Casa para que se possa fazer 

a manutenção, ontem estive conversando com algumas pessoas da comunidade, Aparteando o Pre-

sidente Adriano Tamanini disse: O serviço já foi realizado. Continuando a Vereadora Larissa Ma-

riellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Ótimo, é que iriamos fazer esta indicação há duas semanas 

atrás e como não deu para apresentar estamos apresentando nesta Sessão. Quero reforçar aqui que 

foi lançada a proposta da Associação das Câmaras Municipais, e agora poderão receber incentivos 

financeiros e fazer aplicações em várias regiões do Estado, estou participando como elaboradora do 

Estatuto e esta semana teremos uma reunião para que possamos trazer mais transparência, houve 

questionamentos que já havia algumas indicações para assumir a Presidência da Associação, no dia 

até vetamos porque sentimos isto mesmo, o Vereador Luiz até citou isso na Sessão passada, mas 

estamos à frente para garantir transparência nesta Associação. Temos alguns projetos que estão em 

andamento nesta Casa como foi imputada a responsabilidade para nós, onde não estão sendo con-

cluído, mas assim como disse o Vereador Emerson, hoje sua fala foi muito importante sobre o tra-

balho de cada Vereador, temos as Comissões e trabalhamos todos muito unidos, não é uma Câmara 

de Vereadores onde se trabalha por si mesmo, e sim em prol da comunidade e temos feito estudo de 

cada projeto que entra nesta Casa, não será feito sobre pressão e pressa, temos muita responsabili-

dade e muita transparência no estudo de cada um deles e enquanto não tiver com base na nossa lei 

maior que é a Constituição Federal, na Lei Orgânica, as coisas poderão até vir erradas mas não tra-

balhamos errado, queremos trabalhar com honestidade, e enquanto não for constitucional não ire-

mos fazer a aprovação destes projetos, já propomos uma reestruturação, um estudo do reajuste, não 

queremos que novamente seja reprovado, queremos que seja feito um estudo digno, qualificado e 

traga uma segurança para todos os servidores, deixo aqui esta nota de esclarecimento. Do mais uma 

boa noite, obrigado pela presença e uma boa semana a todos................................................................ 

........................................................... O R D E M  D O  D I A........................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao Projeto 

de Lei nº 012, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autoriza celebração de convênio 

com o Poder Judiciário o Estado do Espírito Santo para cessão de servidores e estagiários para atu-

ar no Fórum da Comarca de São Domingos do Norte e dá outras providências”.  „Aprovado por 

unanimidade‟......................................................................................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensado ao Pro-

jeto de Lei nº 012, de autoria do Poder Executivo Municipal, em que “Autoriza celebração de con-

vênio com o Poder Judiciário o Estado do Espírito Santo para cessão de servidores e estagiários 

para atuar no Fórum da Comarca de São Domingos do Norte e dá outras providências”.  „Aprovado 

por unanimidade‟.................................................................................................................................. 

Primeira discussão o Projeto de Lei nº 012, de autoria do Poder Executivo Municipal, que “Autori-

za celebração de convênio com o Poder Judiciário o Estado do Espírito Santo para cessão de servi-

dores e estagiários para atuar no Fórum da Comarca de São Domingos do Norte e dá outras provi-

dências”.  „Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 
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                 Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereadores: Adriano 

Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Emerson Grobério, Israel Stauffer Scher-

rer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos Barbieri, Marcieli 

Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente 

e Primeiro-Secretário................................ 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 31 de Julho de 2017. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 14 de Agosto de 2017. 

 

 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

 

  EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 

 
 


